



Wir nehmen Abschied von

# Heinz Arno Müller

Der Verstorbene war von 1967 bis 1976 Mitglied des damaligen Sekundarschulrats Rapperswil-Jona. In dieser Zeit hat Heinz Müller ein wichtiges Stück Schulgeschichte erlebt und aktiv mitgestaltet.

Wir trauern um einen verlässlichen und liebenswürdigen Kollegen, dem wir zu grossem Dank verpflichtet sind. Wir werden Heinz Müller in guter Erinnerung behalten. Der Trauerfamilie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Stadt Rapperswil-Jona  
Schulpräsident und Schulrat